Enfin une belle journée ensoleillée qui a réchauffé 26 randonneurs!

On a attaqué par un chemin boueux pour crotter nos belles chaussures puis nous avons marché sur des sentiers agréables pour atteindre La Roque d'Aubais où le niveau du Vidourle était assez haut.

Nous sommes allés à l'aventure sur une portion non reconnue, avons traversé un gué sans se mouiller les pieds pour s'installer sur des murets comme des lézards au soleil.

Nous avons découvert de beaux sentiers avant d'arriver à un joli point de vue sur le Pic St loup, le mont Aigoual et mas de la Barque enneigés Arrivés tranquillement au parking.

Circuit varié où nous faisons en partie de la marche nordique le jeudi.

Marie